

Beschluss vom 27.11.2003

Antrag: G2 von der Beko 2003

Versorgung chronisch Kranker sichern

Der Bezirk Hessen Süd fordert die SPD Bundestagsfraktion auf , auch im Rahmen der anstehenden Reform des Gesundheitswesens die Versorgung chronisch kranker Mitbürger durch folgende Maßnahmen sicherzustellen .

- Chronisch Kranke bleiben von der Zuzahlung beim Kauf von Heilmitteln befreit .
- Regelmäßige Besuche beim Hausarzt bleiben für chronisch kranke kostenfrei
- Der uneingeschränkte und ebenfalls kostenfreie Zugang zu fachärztlichen Leistungen darf für diese Gruppe nicht begrenzt werden